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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS - JI-PARANÁ

ATA DE REUNIÃO

Aos cinco dias do mês de março do ano de 2020, às 08h:43min, na sala do Laboratório de Ciências,
Humanidades e Matemá�ca, atendendo à Convocação da chefia, reuniram-se, em Sessão Ordinária do
Conselho de Departamento do Curso de Pedagogia (CONDEP), do Câmpus de Ji-Paraná, os Conselheiros e
Conselheiras: Alberto Dias Valadão (docente),  Gustavo Piovezan (docente), Isaura Isabel Conte (docente),
 Leila Noebal Castellani (docente subs�tuta), Mônica David Fischer (discente), Naiara dos Santos Nienow
(docente) Neidimar Vieira Lopes Gonzales (docente), Patrícia Soares de Maria de Medeiros (docente),
Paulo César Gastaldo Claro (Presidente), Rosiane Ribas de Souza Eler (docente). Afastados para
doutorado, os conselheiros e conselheiras: Edneia Maria Azevedo Machado. Afastado para Pós-
Doutorado o conselheiro: Reginaldo de Oliveira Nunes. Ausentes jus�ficadamente: Conselheiras e
conselheiros: Irmgard Margarida Theobald por mo�vo de férias, Paulo Sérgio Dutra e Simoni da Penha
Marinho por mo�vo devidamente jus�ficado. Verificado e constatado o quórum mínimo regimental para
instalação da sessão, o Cons. Paulo Claro, Presidente do Conselho, iniciou a sessão com as boas vindas de
praxe e agradeceu aos presentes. A seguir, iniciou a transmissão dos Informes. Informes: O presidente
jus�ficou a antecipação da sessão ordinária em razão do prazo para envio dos projetos que concorrerão
ao PIBEC cujo prazo máximo vencerá na semana próxima, o presidente reiterou que se deve promover o
encerramento dos processos no SEI nos casos em que nada mais se tem a tramitar, O presidente indagou
do Vice Coordenador do III do Congresso de Pedagogia, Pro. Alberto, quanto aos trabalhos de
organização do evento, o Prof. Alberto informou que ainda não teve reunião de organização, mas, que em
conversa com o Prof. Paulo Dutra este disse que estaria bem adiantado. O presidente solicitou o
empenho de todos os conselheiros para leitura das atas das reuniões do colegiado, bem como o envio de
sugestões e alterações quando necessárias. O presidente informou que teve dez inscritos no processo de
seleção de monitoria, disse que foi na sala de aula esclarecer alguns boatos que surgiram dizendo que as
vagas da seleção estariam já marcadas, desta feita o presidente informa que esclareceu aos discentes que
assumiu a chefia porque acredita no curso de pedagogia e que confia muito no grupo de docentes que
formam o departamento, de modo que entre professor e aluno deve haver uma relação de urbanidade e
proximidade pautada pela é�ca a fim de não interferir em quaisquer processos de seleções. Informou,
por fim, que as ausências nas reuniões do colegiado, por mo�vo de doença, devem ser jus�ficados
mediante apresentação do atestado médico. Após os informes da Chefia, o Presidente concedeu à
palavra a cada conselheiro para a transmissão de seus comunicados. A Conselheira Mônica informou que
em maio será convocada a eleição para representação do D.A, C.A e dos representantes discentes da
pedagogia, que assim que o edital es�ver pronto o departamento será informado, que na próxima
semana será convocada duas assembleias para formação do Centro Acadêmico e conta com a
colaboração dos docentes para liberação dos alunos a fim de que par�cipem. A conselheira Isaura
informa que começou as a�vidades como conselheira no CONSEA e as reuniões se dão de forma virtual. A
conselheira Patrícia informa que a CPAAD iniciará o curso intermediário de LIBRAS no dia 19 de março,
serão 11 encontros realizados às quintas-feiras; solicitou que o NDE realize uma reunião pedagógica para
discussão dos conceitos de a�vidade prá�ca e estágio, a fim de alinhar as a�vidades acadêmicas de todos
os docentes, de forma que os discentes fiquem esclarecidos. A conselheira Rosiane informou que iniciou
o projeto Contando História em Libras e que já aconteceram dois encontros. O conselheiro Alberto
informou que par�cipará, no dia 15/04/2020, do Fórum de Educação Municipal de Educação de Jaru. A
conselheira Naiara informou que na segunda-feira par�cipou de reunião com o Secretário de Educação
de Theobroma o qual solicitou uma formação com as professoras da educação infan�l, disse que no dia
17/03/2020 irá até o município visitar as escolas e conhecer a realidade para, posteriormente programar
e executar a ação forma�va. O Conselheiro Gustavo informou que os encontros do grupo de pesquisa sob
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sua coordenação iniciarão este mês, informou que lecionará duas disciplinas “Lógica e Teoria da Ciência”
e “Filosofia da Educação II” neste Laboratório, que teve duas reuniões com os secretários de saúde e
educação e foram fechadas oito parcerias para a realização de estágio em espaços não escolares. Por fim,
solicita uma reunião pedagógica para discussão de questões estratégicas do estágio que devem constar
da minuta de convênio. Inclusão de pauta: A Conselheira Rosiane solicitou a inclusão de aprovação de
seu afastamento para doutorado. O conselheiro Gustavo solicitou a inclusão do Projeto de Extensão
Crianças na universidade: construindo espaços para o brincar, cuidar e educar. O presidente colocou em
votação as inclusões, sendo aprovada por unanimidade. A seguir, foi dado início à ordem do dia
convocada. 2. Ordem do dia: 2.1 – Primeiro item de Pauta – Processo nº 9995544034.000038/2018-16.
Requerente: Prof.ª Isaura Isabel Conte. Relator: Prof. Gustavo Piovezan. Assunto: Aprovação do
Relatório Final do Projeto de Extensão Educação do campo: construções e percepções polí�co-
pedagógicas em Ji-Paraná/RO: o presidente concedeu a palavra ao Cons. Gustavo que proferiu a leitura
de seu relatório com apresentação de parecer favorável à aprovação do relatório final da ação de
extensão consignada nos autos. Em seguida, o presidente colocou em discussão. Sem discussões, o
presidente colocou em votação. Aprovado por maioria com abstenção da interessada. 2.2 – Segundo
item de pauta – Processo nº 99991580.000016/2019-90. Requerente: Prof.ª Naiara dos Santos Nienow.
Relator: Prof. Gustavo Piovezan. Assunto: Aprovação do relatório final do Projeto de Extensão: Crianças
na universidade: construindo espaços para o brincar, cuidar e educar.  O presidente concedeu a palavra
ao Cons. Gustavo que proferiu a leitura de seu relatório com apresentação de parecer favorável à
aprovação do relatório final da ação de extensão consignada nos autos. Em seguida, o presidente colocou
em discussão. A conselheira Naiara esclareceu que o processo ficou mais de dois meses parados
aguardando o parecer da relatora do CONSEA e que este atraso prejudicou a execução do projeto que se
iniciou tardiamente. O professor Gustavo sugeriu que os projetos de extensão voltados para o
atendimento da infância sejam organizados em forma de programa de extensão. Sem discussões, o
presidente colocou em votação. Aprovado por maioria, com abstenção da interessada. 2.3 Terceiro item
de pauta Processo nº 999055894.000046/2020-97. Requerente: Prof.ª Isaura Isabel Conte. Relator:
Prof. Gustavo Piovezan. Assunto: Aprovação de Execução do Projeto de extensão – Formação de
Professores da Educação do Campo e da Educação Infan�l do/no Campo em Ji-Paraná/RO: o presidente
concedeu a palavra ao Cons. Gustavo que proferiu a leitura de seu relatório com apresentação de parecer
favorável à aprovação de execução da ação de extensão consignada nos autos. Em seguida, o presidente
colocou em discussão. Sem discussões, o presidente colocou em votação. Aprovado por maioria com
abstenção da interessada. 2.4 – Quarto item de pauta: inclusão de Pauta. Processo nº
999055894.000059/2020-66. Assunto: Aprovação de Execução do Projeto de Extensão Crianças na
universidade: construindo espaços para o brincar, cuidar e educar. Requerente: Naiara dos Santos
Nienow: o presidente concedeu a palavra ao Cons. Gustavo que proferiu a leitura de seu relatório com
apresentação de parecer favorável à aprovação de execução da ação de extensão consignada nos autos.
Em seguida, o presidente colocou em discussão. Sem discussões, o presidente colocou em votação.
Aprovado por maioria com abstenção da interessada. 2.5 Quinto Item de Pauta – Processo nº
999055894.000051/2020-08. Assunto: Rematrícula fora do prazo. Requerente: Agnaldo José Onofre: o
presidente esclareceu que o requerente é acadêmico do turno vesper�no e que apresentou
requerimento jus�ficando o pleito. O requerimento foi lido em plenário pela Conselheira Naiara, após a
leitura o presidente colocou em discussão. Após a discussão dos conselheiros, o presidente colocou em
votação, cujo resultado foi Indeferimento do pedido do requerente por unanimidade dos conselheiros.
2.6 Sexto item de pauta: Processo nº 999055894.000049/2020-21. Assunto: Disciplina Especial.
Requerentes: Rosângela dos Santos Silva, Juliana Santos Costa, Deloise Ângela Amorim de Lima, Camila
Sousa Silva Maier. Apregoado de praxe pelo presidente e, em seguida lido o requerimento de cada um
dos interessados. Após a leitura seguiu-se ao debate de cada solicitação e, posteriormente os
conselheiros deliberaram o seguinte: Quanto ao pedido da acadêmica Deloise Ângela Amorim, os
conselheiros decidiram dar o seguinte encaminhamento: que a requerente instrua o processo
apresentando jus�fica�va do seu pedido, bem como as datas de disponibilidade para a cursar disciplina, a
fim de o que o Departamento possa planejar os dias de aula, na eventualidade do deferimento futuro.
Quanto ao pedido da acadêmica da Rosângela dos Santos Silva, foi indeferido por unanimidade, pois as
disciplinas solicitadas serão ofertadas no próximo semestre. Quanto ao pedido da acadêmica da Juliana
Santos Costa foi indeferido por unanimidade pois as disciplinas solicitadas serão ofertadas no próximo
semestre e não há disponibilidade de docente para lecionar neste semestre. Quanto ao pedido da
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acadêmica Camila Sousa Silva Maier, os conselheiros DEFERIRAM a abertura da Disciplina de Tecnologias
Aplicadas à Educação a ser ministrada pela prof.ª Patrícia Soares de Maria de Medeiros, com quan�dade
de 10 vagas no máximo. Quanto ao pedido da acadêmica da acadêmica Mariana Calixto da Silva, o
presidente esclarece que se trata de solicitação de quebra de pré-requisito da disciplina de Filosofia da
Educação I. Após a discussão, o pedido foi INDEFERIDO em razão de estar fora do prazo de matrícula.   2.7
Sé�mo item de pauta – Plano Anual de A�vidade Docente: o presidente apresentou os planos anuais
dos seguintes docentes: Leila Noebal Castellani, Paulo Cesar Gastaldo Claro, Alberto Dias Valadão, Isaura
Isabel Conte e Paulo Sergio Dutra. Colado em discussão, sem discussão. Em seguida, colocado em
votação, foram aprovados por unanimidade. 2.8 – Oitavo item de pauta – Apresentação do Relatório de
Avaliação Discente. A conselheira Isaura leu o relatório em plenário e após a discussão foi aprovado por
unanimidade.  2.8 Nono ponto de ponto – Proposição de A�vidades alusivas ao Dia Internacional da
Mulher. A representante discente Mônica informou que consultou os acadêmicos em todas as turmas e
elas sugeriram a realização de um café pedagógico com temas alusivo à temá�ca da mulher e, inclusive
indicaram alguns temas os quais foram apresentados ao Conselho. Após as discussões os conselheiros
deliberaram o seguinte: que no dia 08/03/2020, no turno vesper�no, o departamento oferecerá a
a�vidade café pedagógico com duas palestras, sendo uma com a temá�ca “Os desafios e obstáculo de ser
mãe e estudante” e a outra “Silêncio e Abuso Domés�co, ” no turno noturno, as turmas do curso de
Pedagogia par�ciparão da audiência pública com a temá�ca Violência Obstétrica. A professora Isaura
ficou designada como coordenadora da a�vidade. 2.9 Décimo ponto de pauta: (inclusão de pauta)
Afastamento para cursar Doutorado em Linguís�ca na Universidade Estadual de Mato Grosso na cidade
de Cáceres. Interessada: da Prof. Rosiane de Ribas Souza Eler. A requerente esclareceu que de acordo
com a nova norma�va do Governo Federal além de par�cipar do processo de seleção prévia de
afastamento, este deve ser aprovado pelo colegiado. Após a discussão, os conselheiros aprovaram por
unanimidade o afastamento da docente Rosiane Ribas de Souza Eler. Atrasos. Às 08h:59min registra-se a
chegada da Conselheira Rosiane Ribas de Souza Eler. Outros registros: nada a relatar. Encerramento:
Nada mais havendo a tratar, encerrou a reunião às 11h:29min. Eu, Willian Silva Sales, Secretário ad hoc,
lavrei a presente ata que, após lida, segue assinada por mim e por todos os conselheiros presentes, na
forma de assinatura eletrônica em livro digital na plataforma sei, processo nº 99955894.000080/2019-73.

Documento assinado eletronicamente por PAULO CESAR GASTALDO CLARO, Chefe de
Departamento, em 10/03/2020, às 12:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NAIARA DOS SANTOS NIENOW, Chefe de Departamento,
em 10/03/2020, às 12:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ISAURA ISABEL CONTE, Docente, em 10/03/2020, às
17:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROSIANE RIBAS DE SOUZA ELER, Docente, em
12/03/2020, às 09:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALBERTO DIAS VALADAO, Docente, em 12/03/2020, às
09:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA SOARES DE MARIA DE MEDEIROS, Presidente
de Comissão, em 12/03/2020, às 12:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0380325 e
o código CRC 647A8C4D.
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